



Formation IPSAS : exercices, résultats et votre Rapport des fondamentaux

Français · 13 juillet 2026 · Étapes: 8

1 Étape 1 — Ouvrez votre tableau de bord de formation

Lorsque vous ouvrez la Formation, vous arrivez sur votre tableau de bord. Votre parcours et votre niveau figurent en haut, avec un lien pour les modifier. Vous pouvez vous entraîner par série d'exercices structurée ou choisir un thème IPSAS, accéder directement à une norme précise depuis cette liste — et plus bas, Mes résultats et votre Rapport des fondamentaux suivent votre progression. Nous y reviendrons à la fin.

The screenshot shows the 'FORMATION IPSAS' dashboard for user Gregg. The top navigation bar includes 'Accueil', 'Formation' (highlighted), 'Conseiller', 'Compte', a language dropdown set to 'Français', and links for 'Gregg Video' and 'Se déconnecter'. The main content area starts with a welcome message 'Bon retour, Gregg' and a progress indicator 'Comptabilité d'exercice - Débutant · Changer de parcours'. A blue box prompts the user to 'S'entraîner par série d'exercices' or choose an IPSAS theme. Below this, a red box highlights the 'Choisissez votre thème IPSAS' section, which includes a search bar 'OU RECHERCHER PAR NORME IPSAS' and a dropdown menu 'Sélectionner une norme...'. A dark blue callout box with the text 'Accédez directement à une norme' points to the search bar, and another dark blue box with 'Votre bulletin se trouve ici' points to the 'Mes résultats' section. The 'Mes résultats' section shows '1 réussi(s) · 1 terminé(s)'. Below this is the 'Rapport Fondations' section with a 'Voir le rapport' button. The bottom section, 'THÈMES D'EXERCICES', displays six cards for different topics: DT-01 (Immobilisations corporelles, 159 questions), DT-02 (Revenus non-échangeables, 161 questions), DT-03 (Avantages sociaux des employés, 87 questions), DT-04, DT-05, and DT-06, each with a list of IPSAS numbers and a progress indicator.

P. Pavitt Public Finance Accueil **Formation** Conseiller Compte Français Gregg Video Se déconnecter

FORMATION IPSAS

Bon retour, Gregg

Comptabilité d'exercice - Débutant · Changer de parcours

S'entraîner par série d'exercices · Choisissez votre thème IPSAS
Sélectionnez une série d'exercices structurée ou plongez directement dans un thème IPSAS spécifique.

Choisissez votre thème IPSAS S'entraîner par série d'exercices **Accédez directement à une norme**

OU RECHERCHER PAR NORME IPSAS

Sélectionner une norme... **Votre bulletin se trouve ici**

Mes résultats
1 réussi(s) · 1 terminé(s)

Rapport Fondations
Votre analyse personnalisée des points forts et des points faibles sur l'ensemble des exercices et tests. [Voir le rapport](#)

THÈMES D'EXERCICES

DT-01	DT-02	DT-03
159 questions	161 questions	87 questions
Immobilisations corporelles	Revenus non-échangeables	Avantages sociaux des employés
IPSAS 45 IPSAS 17 IPSAS 33 +4	IPSAS 23 IPSAS 47 IPSAS 1	IPSAS 39 IPSAS 19 IPSAS 25 +1

DT-04	DT-05	DT-06
85 questions	36 questions	711 questions

2 Étape 2 — Choisissez un thème d'exercices

Faites défiler jusqu'aux thèmes d'exercices. Ils vont de DT-01 à DT-15 — des immobilisations corporelles aux avantages du personnel — et chaque carte indique le nombre de questions qu'elle contient. Sélectionnez le thème que vous souhaitez travailler. Nous ouvrirons les produits des opérations sans contrepartie directe.

Rapport Fondamentaux
Votre analyse personnalisée des points forts et des points faibles sur l'ensemble des exercices et tests.
[Voir le rapport](#)

THÈMES D'EXERCICES

DT-01 159 questions
Immobilisations corporelles
IPSAS 45 IPSAS 17 IPSAS 33 +4

DT-02 161 questions
Revenus non-échangeables
IPSAS 23 IPSAS 47 IPSAS 1

DT-03 87 questions
Revenus échangeables
IPSAS 35 IPSAS 43 IPSAS 45 +1

DT-04 85 questions
Provisions et éventualités
IPSAS 19 IPSAS 28 IPSAS 42

DT-05 36 questions
Consolidation
IPSAS 35 IPSAS 36 IPSAS 37 +3

DT-06 711 questions
Budget vs réalisations
IPSAS 24 IPSAS 1

DT-07 22 questions
Instruments financiers
IPSAS 41 IPSAS 28 IPSAS 29 +1

DT-08 98 questions
Dépréciation des actifs
IPSAS 21 IPSAS 26

DT-09 9 questions
Concessions de services (PPP)
IPSAS 32 IPSAS 45

DT-10 15 questions
Stocks
IPSAS 12

DT-11 6 questions
Contrats de location
IPSAS 43 IPSAS 45

DT-12 770 questions
Présentation des états financiers
IPSAS 1 IPSAS 2 IPSAS 3 +3

DT-13 158 questions
Soldes d'ouverture et transition
IPSAS 33 IPSAS 3 IPSAS 45 +2

DT-14 848 questions
Revenus, subventions et fonds des donateurs
IPSAS 23 IPSAS 47 IPSAS 35 +3

DT-15 117 questions
Rapport et préparation à l'audit
IPSAS 35 IPSAS 2 IPSAS 1 +5

[Se déconnecter](#)

3 Étape 3 — Choisissez votre niveau

Au sein du thème, les questions sont organisées par difficulté, et vous pouvez voir combien il y en a à chaque niveau. Sélectionnez le niveau qui correspond à votre situation actuelle — débutant si vous découvrez la comptabilité d'exercice. Vous pouvez monter de niveau à tout moment.

The screenshot shows the Pavitt Public Finance training interface. At the top, the logo 'P. Pavitt Public Finance' is on the left, and navigation links 'Home', 'Training', 'Advisor', 'Account', 'English', 'Gregg Video', and 'Log Out' are on the right. The breadcrumb trail is 'Training / Topics / DT-02'. Below this, the topic 'DT-02 Accrual + Cash Basis' is shown, followed by the title 'Non-exchange revenue' and a subtitle 'Where IPSAS most differs from commercial accounting.' A section titled 'IPSAS STANDARDS COVERED' lists 'IPSAS 23', 'IPSAS 47', and 'IPSAS 1'. The 'START DRILLING' section displays five difficulty levels: 'All Questions' (568 questions), 'Beginner' (126 questions), 'Intermediate' (198 questions), 'Advanced' (226 questions), and 'Cash Basis (C4)' (18 questions). Two blue callout boxes with white text provide instructions: 'Sélectionnez Débutant pour commencer' (Select Beginner to start) with an arrow pointing to the 'Beginner' level, and 'Montez de niveau lorsque cela vous paraît facile' (Move up level when it seems easy) with an arrow pointing from 'Beginner' to 'Intermediate'. The 'All Questions' and 'Beginner' levels are highlighted with red borders.

Training / Topics / DT-02

DT-02 Accrual + Cash Basis

Non-exchange revenue

Where IPSAS most differs from commercial accounting.

IPSAS STANDARDS COVERED

IPSAS 23 IPSAS 47 IPSAS 1

START DRILLING

All Questions
568 questions >

Beginner
126 questions >

Intermediate
198 questions >

Advanced
226 questions >

Cash Basis (C4)
18 questions >

All topics

4 Étape 4 — Répondez à la question

L'exercice présente une seule question ciblée à la fois — ici, une question à choix multiple, avec la norme dont elle est issue indiquée en haut. Lisez-la attentivement, puis sélectionnez la réponse qui vous semble correcte.

P. Pavitt Public Finance

HomeTrainingAdvisorAccountEnglishGregg VideoLog Out

Training / Topics / DT-02 / Beginner

DT-021 / 126 · beginner

MCQ

— Related Party Disclosures (IPSAS 20)

Under IPSAS 20, which of the following is a related party of a government ministry?

A. A private company tendering for a contract with the ministry

B. Another ministry in the same government controlled by the same government

C. An international donor providing grants to the government

D. A bank providing financial services to the ministry at market rates

Sélectionnez une réponse pour la soumettre

Quit drill

5 Étape 5 — Apprenez de la correction

Vous recevez un retour immédiat : la bonne réponse est surlignée en vert, et l'explication ci-dessous expose le raisonnement avec les références précises des paragraphes de la norme. C'est là que l'apprentissage se produit — lisez-la même lorsque vous aviez raison. Chaque réponse alimente également vos résultats, que nous allons maintenant consulter.

P. Pavitt Public Finance

Home Training Advisor Account English Gregg Video Log Out

Training / Topics / DT-02 / Beginner

DT-021 / 126 · beginner

MCQ

— Related Party Disclosures (IPSAS 20)

Under IPSAS 20, which of the following is a related party of a government ministry?

A. A private company tendering for a contract with the ministry

B. Another ministry in the same government controlled by the same government

C. An international donor providing grants to the government

D. A bank providing financial services to the ministry at market rates

Not quite. Correct answer: B.

Under IPSAS 20.5, entities under ****common control**** (e.g., two ministries both controlled by the same government) are related parties. The same government controls both ministries, so they are related. Options A, C, and D describe arm's-length third parties with no special control or significant influence relationship. (IPSAS 20.5, 16)

Next question →

Passez à la question suivante

6 Étape 6 — Ouvrez Mes résultats, votre bulletin

De retour sur le tableau de bord, Mes résultats constitue votre bulletin. Il comptabilise les modules structurés que vous avez terminés et réussis — sélectionnez-le pour ouvrir le détail.

P. Pavitt Public Finance

AccueilFormationConseillerCompteFrançaisGregg VideoSe déconnecter

FORMATION IPSAS

Bon retour, Gregg
Comptabilité d'exercice - Débutant · [Changer de parcours](#)

S'entraîner par série d'exercices · Choisissez votre thème IPSAS
Sélectionnez une série d'exercices structurée ou plongez directement dans un thème IPSAS spécifique.

Choisissez votre thème IPSASS'entraîner par série d'exercices

OU RECHERCHER PAR NORME IPSAS
Sélectionner une norme...

Sélectionnez pour développer

 **Mes résultats**
1 réussi(s) · 1 terminé(s)

Rapport Fondations
Votre analyse personnalisée des points forts et des points faibles sur l'ensemble des exercices et tests.

Voir le rapport

THÈMES D'EXERCICES

DT-01159 questions
Immobilisations corporelles
IPSAS 45IPSAS 17IPSAS 33+4

DT-02161 questions
Revenus non-échangeables
IPSAS 23IPSAS 47IPSAS 1

DT-0387 questions
Avantages sociaux des employés
IPSAS 39IPSAS 19IPSAS 25+1

DT-0485 questions

DT-0536 questions

DT-06711 questions

7 Étape 7 — Modules réussis et votre certificat

Une fois développé, Mes résultats répertorie chaque module que vous avez réussi, avec sa note et sa date — un module est validé dès que vous obtenez soixante-dix pour cent ou plus, et chacun ne peut être tenté qu'une seule fois. De là, vous pouvez imprimer un certificat de réussite pour votre dossier. En dessous se trouve le Rapport des fondamentaux — sélectionnez Afficher le rapport pour l'ouvrir.

P. Pavitt Public Finance

Accueil **Formation** Conseiller Compte Français Gregg Vidéo Se déconnecter

FORMATION IPSAS

Bon retour, Gregg

Comptabilité d'exercice · Débutant · [Changer de parcours](#)

S'entraîner par série d'exercices · Choisissez votre thème IPSAS

Sélectionnez une série d'exercices structurée ou plongez directement dans un thème IPSAS spécifique.

Choisissez votre thème IPSAS

S'entraîner par série d'exercices

OU RECHERCHER PAR NORME IPSAS

Sélectionner une norme...

Mes résultats

1 réussi(s) · 1 terminé(s)

● Presentation of Financial Statements

100% 13 juil.

Seuls les modules ayant obtenu un score de 70 % ou plus sont inclus.

Imprimer le certificat de réussite

Rapport Fondations

Votre analyse personnalisée des points forts et des points faibles sur l'ensemble des

Ouvrez votre Rapport des fondamentaux

Voir le rapport

THÈMES D'EXERCICES

8 Étape 8 — Consultez votre Rapport des fondamentaux

Le Rapport des fondamentaux constitue votre analyse personnelle des forces et des faiblesses, portant sur l'ensemble des exercices et tests que vous avez effectués. Il présente votre taux de réussite global, vos performances thème par thème et — élément le plus utile — vos axes de travail : les thèmes à travailler en priorité, accompagnés de conseils sur les points à approfondir. Il se débloque après vingt-cinq réponses et s'affine à mesure que votre historique s'enrichit. Imprimez-le ou enregistrez-le au format PDF pour votre dossier de performance, et laissez-le orienter vos dix prochaines minutes d'entraînement.

